



## Berufsfelderkundungstage

Liebe Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 9,  
liebe Eltern / liebe Erziehungsberechtigte unserer Schülerschaft der Jahrgangsstufen 9,

im Rahmen des Landesvorhabens ‚KAoA‘ (Kein Abschluss ohne Anschluss) ist es vorgesehen, dass ihr, die Schüler\*innen der Jahrgangsstufe 9, neben der Potenzialanalyse, die ja im letzten Jahr durchgeführt wurde, an drei verschiedenen Tagen in drei verschiedenen Firmen oder Betrieben die Möglichkeit habt, ein Berufsfeld zu erkunden. Es geht dabei nicht darum, an diesem Tag eine konkrete Tätigkeit auszuüben, sondern sich über die ausgeübten Tätigkeiten ebenso wie Ausbildungs- und Karrierewege zu informieren und ggf. kleinere Aktionen ausprobieren.

In diesem Sinne sind die Berufsfelderkundungstage im eigentlichen Sinn *Schnuppertage*.

Im Fokus stehen Informieren und Erkundung, während ihr, /die Schüler:innen, im Betriebspraktikum über einen längeren Zeitraum selbst praktische Tätigkeiten übernehmt und Arbeitswelt ganz praktisch kennen lernt. Was dabei konkret sinnvoll und möglich ist, unterscheidet sich je nach Betrieb und Branche. Den Kontakt zu Firmen, Praxen und Betrieben nehmt ihr bitte selbst auf und sichert euch eure Berufsfelderkundungstage eigenständig.

Die Schule hat für diese Tage folgende Termine festgelegt:

1. **03. 02. 2025**
2. **03.04. 2025**
3. **01.07. 2025**

Ihr, liebe Schüler\*innen, erhaltet zur Organisation einen Laufzettel, auf dem die jeweiligen Firmen oder Betriebe die Teilnahme bestätigen müssen.

Bitte organisiert euch möglichst bald, vor allem für den **03. April**, einen Platz, da an diesem Tag auch der *girls- und-boys-day* stattfindet und andere Schulen diesen Tag ebenfalls als Berufserkundungstag festgelegt haben.

Fragen beantworte ich gerne per Teams!

Freundliche Grüße und viele gute und interessante Einblicke wünscht euch

Maren Holzhauer